



**SINECERA**  
IMMOBILIER

**8 Pièces**

**217 m<sup>2</sup>**

**Réf. 18\_AMVCH200000241**

**485 000 €**

**St Felix de Lunel**

Maison à vendre (12320)

**résidences**  
**immobilier**



# résidences immobilier

Ce château du XIII<sup>ème</sup>, ancienne dépendance de l'abbaye de Conques, a gardé ses éléments de caractères tels que pierres apparentes, poutres constituant de très beaux plafonds à la française, fenêtres à meneaux, , cheminées renaissance. La propriété est composée d'une belle cour, fermée par : le château, une belle grange sur deux niveaux, une ancienne forge transformée en chambre indépendante et diverses caves dont une possède un puits Le château a été rénové avec goût et des matériaux de qualité Bien exceptionnel pour passionnés d'histoire et de belles pierres - Annonce rédigée et publiée ...

This 13th century castle, former dependency of the Abbey of Conques, has kept its character elements such as exposed stones, beams constituting very beautiful French ceilings, mullioned windows, Renaissance fireplaces. The property is made up of a beautiful courtyard, enclosed by: the castle, a beautiful barn on two levels, an old forge transformed into an independent bedroom and various cellars, one of which has a well. The castle has been renovated with taste and quality materials Exceptional property for lovers of history and beautiful stones

**SINECERA IMMOBILIER**

5 Allée de Tourny - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







SINECERA  
IMMOBILIER



SINECERA  
IMMOBILIER

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



SINECERA  
IMMOBILIER



SINECERA  
IMMOBILIER